

12 Sports

Kick-boxing/Championnat d'Afrique de la zone IV "Yaoundé-2015"

Le Gabon prêt à défendre son titre



L'équipe nationale lors de l'ouverture des Internationaux de Libreville de kick-boxing.

Photo : JAL

F-K-O.M

Yaoundé/Cameroun

Détenteur du titre après son succès à Yaoundé en 2012, le Gabon entend défendre sa couronne face à cinq nations : le Congo, la RDC, la Guinée Équatoriale, la République Centrafricaine et le Cameroun, pays-hôte qui présente une vingtaine de combattants toutes catégories et disciplines confondues.

CHAMPION d'Afrique de la zone IV en 2012, le Gabon met son titre en jeu, ce week-end, à Yaoundé, au cours du Championnat d'Afrique de full-contact et de low-kick de la zone IV, avec la ferme volonté de se succéder à lui-même. Pour relever ce défi, il a amené huit athlètes sélectionnés après leur succès aux derniers championnats nationaux. Ces derniers devront se faire violence pour battre leurs homologues de la Guinée-Equatoriale, de la RCA, des deux Congo et du Cameroun.

Nos huit ambassadeurs sont: Stéphane Moundounga Itouni (-51 kg), Glenn Orchy Fambah (-71kg), Fred Mihindou Manfoumbi (-81kg), pour



La sélection nationale a été constituée à partir des lauréats du Championnat national 2015.

Photo : J.F. Maroia

le Full-contact ; Lewissia Nzamba Nzamba dit la "tigresse" (-45kg), Gérôme Ibouanga Ibouanga (-51kg), Ulrich Franklin Dhendoumba (-53,5kg), Gabriel Abessolo Nguema(-67kg) et Jojo Ndong Ekogha (-75kg). La Fédération gabonaise de kick-boxing (Fégakick) reste confiante quant à leur capacité à se surpasser pour faire honneur au pays.

« En tant que champion en titre de la zone, notre objectif est de viser le podium. Nous avons 50 % de chance de réaliser cela, contrairement aux autres éditions où nos chances étaient de 80%.

Photo : J.F. Maroia



Le président fédéral, Eric Ella Bekale reste optimiste malgré les conditions de préparation pas très concluantes.

En effet, pour que nous soyons sur le podium il faut que les gars boxent à leur niveau », explique le bureau fédéral, Eric Ella Bekale, qui regrette le fait que la préparation des athlètes gabonais n'a pas été très concluante, du fait du décaissement tardif des fonds par l'Etat. De même, le groupe n'est pas complet; certains potentiels médaillés d'or n'ont pas pu effectuer le déplacement de Yaoundé, soit à cause de soucis administratifs. C'est le cas du jeune Wills Powell Ikapi Nzamba, ancien champion d'Afrique professionnel de low-kick. « Je suis trop pris par le travail. Mais je compte revenir en force dans quelques mois », nous a confié l'intéressé, hier, au téléphone. La compétition se déroule au Palais des Sports de Yaoundé. Le pays-hôte présente une vingtaine de combattants toutes catégories et disciplines confondues.

Chronique sportive

Confort !

LOIN de nous l'idée de les enterrer maintenant, de les ranger déjà dans les placards de l'histoire de notre sport roi gabonais. Ces joueurs ont l'âge de s'exprimer encore sur les terrains. Où, dans un passé récent, ils ont fait les beaux jours de notre football qui, il faut l'avouer, devient de en moins moins attractif. Certains sont charmants et sérieux dans leur vie quotidienne, d'autres, en dépit des actes déviants qu'ils posent, sont toujours acceptés par de nombreux dirigeants de clubs qui en font souvent des leaders de groupes. Peut-être par méconnaissance des règles du jeu pour parvenir à des performances ou bien, tout simplement, par « paternalisme », attitude aux antipodes de la rigueur, gage de résultats.

Sinon, comment comprendre que certaines

équipes gabonaises de l'élite sacrifient « l'opportunisme, la fougue et l'enthousiasme » qui animent les joueurs en herbe ou confirmés, pour adouber maladroitement « l'expérience » ? Laquelle expérience, malheureusement, ne garantit pas forcément le dynamisme, l'efficacité, la promptitude et l'engagement. Mais on a peut-être tort de faire une fixation sur le passé, parfois, peu glorieux des joueurs qui, malheureusement, sont souvent rattrapés, sur l'aire de jeu, par leur mode de vie moins comode.

Les joueurs expérimentés, c'est connu, sont parfois avides de confort, qui fait fi des résultats. Alors, il n'est pas étrange de constater leurs déboires aux plans physique, technique et psychologique souvent face à des adversaires

aguerris. Par exemple : Akanda FC, mercredi dernier dans le cadre de la 16e journée du National-Foot, en a eu pour ses frais contre Mangasport. Ayant privilégié l'expérience au dynamisme, l'attaque des « Akandais », tout comme les couloirs de la défense, furent quasiment somnolents avec des renforts qui ne manquaient pas d'envie, mais au physique visiblement usé.

Les clubs ont la mission de rendre attrayant notre championnat, de le tirer vers le haut. Ce projet passe nécessairement par le recrutement des joueurs de qualité, à défaut d'en produire à travers une bonne formation qui oblige, entre autres, la présence des encadreurs techniques aguerris et de qualité. Un domaine dans lequel notre pays connaît un sérieux déficit.

Par MIKOLO-MIKOLO

Brèves

•Cyclisme

Forte impression de MTN-Qhubeka

MTN-Qhubeka a réussi son Tour de France pour sa première participation. Forte d'une victoire d'étape avec Stephen Cummings et de plusieurs jours avec le maillot de meilleur grimpeur (l'Erythréen Daniel Teklehaimanot), l'équipe sud-africaine peut aussi compter sur Serge Pauwels qui est actuellement 14e au classement général.

•CIO

Le logo des JO-2020 dévoilé

Le comité d'organisation des JO-2020 à Tokyo a dévoilé, hier, le logo officiel des Jeux, qui reprend la première lettre du nom de la ville organisatrice. Les logos des jeux Olympiques et Paralympiques sont constitués d'une large colonne verticale noire, symbolisant la diversité, et d'un rond rouge évoquant le cœur battant de chaque être humain. La lettre "T" représente, quant à elle, non seulement la ville de Tokyo, mais aussi les mots anglais "Tomorrow" (demain) et "Team" (équipe).

•Fifa/Corruption

Enquête sur le rôle des banques

Les autorités américaines ont ouvert des enquêtes sur le rôle de grandes banques, dont Barclays, HSBC, Credit Suisse et Deutsche Bank, dans le scandale de corruption qui éclabousse la Fifa. Elles s'interrogent aussi sur la conformité aux lois américaines anti-blanchiment des transactions effectuées par certains de ces établissements pour le compte de responsables de l'instance internationale du football. Le scandale Fifa a éclaté le 27 mai dernier. Ce jour là, les autorités judiciaires américaines avaient annoncé 14 inculpations contre des responsables et partenaires de la plus haute instance du football. Ils sont accusés de complot de racket, fraude et blanchiment d'argent sur une période de 25 ans.

•Formule 1 : GP de Hongrie

Hamilton devant Rosberg

Lewis Hamilton (Mercedes) a réussi le meilleur temps des premiers essais libres du Grand Prix de Hongrie de Formule 1, hier sur le Hungaroring, devant son coéquipier Nico Rosberg et Kimi Räikkönen (Ferrari). Avec un chrono de 1 min 25 sec 141/1000, le double champion du monde anglais, et leader du championnat, a devancé d'un dixième de seconde le vice-champion du monde allemand, qui a 17 points de retard sur lui (194 à 177).

Rassemblées par JNE